

**CONSTANCIA SECRETARIAL:** Cali, noviembre 25 de 2022. A Despacho de la señora Juez el presente asunto, informando que una vez revisada el acta de audiencia en la cual se profirió la sentencia No 116, se evidencia que no se condenó en costas a las partes. Sírvase proveer.

**JOSE ALBEIRO RODRIGUEZ CORREA**

**Secretario**



**JUZGADO ONCE DE FAMILIA DE ORALIDAD DE CALI**

**EXISTENCIA UNION MARITAL DE HECHO Y SOCIEDAD PATRIMONIAL**

**Rad. 76001-31-10-011-2020-00423-00**

**AUTO No. 2094**

Cali, noviembre veinticinco (25) de dos mil Veintidós (2021)

De la revisión del acta de audiencia obrante en el archivo 31 del expediente digital, se evidencia que efectivamente en el presente proceso no se condenó en costas a las partes, pero por error involuntario se liquidaron costas y las misma se aprobaron, conforme se aprecia en el archivo 32 del expediente digital.

Por tanto, con el fin de enmendar dicho error el despacho procederá dejar sin efectos dicho auto, con fundamento en la doctrina que tiene como fundamento pronunciamiento de la Corte Suprema de Justicia realizado en junio 28 de 1979 MP. Alberto Ospina Botero, en la que expreso: que un juez puede corregir sus yerros y por ende puede separarse de los autos que considere ilegales profiriendo la resolución que se ajuste a derecho.

Esta doctrina, denominada "antiprocesal", supone la corrección de yerros protuberantes dentro de la actuación procesal, cuando la construcción procesal no admite continuar sin la enmienda del trámite, pero sin acudir a las reglas de declaratoria de nulidad, pues tales reglas están sometidas al principio de taxatividad y de integralidad, en la medida en que la nulidad declarada afecta a

***Palacio de Justicia "Pedro Elías Serrano Abadía" Piso 8°***

***Teléfono 898 68 68 ext. 2112 - 2113 fax - Cali***

***[J11fccali@cendoj.ramajudicial.gov.co](mailto:J11fccali@cendoj.ramajudicial.gov.co)***

una parte del proceso o a todo el trámite, mientras que la declaratoria de ilegalidad de un auto, tan solo afecta la providencia rescindida, es decir, que mientras la declaratoria de nulidad comprende una serie de actos procesales surtidos dentro de una etapa, o bien todos los actos adelantados en el proceso, la declaratoria de ilegalidad de un auto por vía de su rescisión, tan sólo afecta la decisión corregida, sin que ello incida en los demás actos que hicieron parte de la respectiva actuación.

Conforme lo anteriormente expuesto, el Juzgado,

**DISPONE:**

**DEJAR** sin efecto el auto No. 1777 de 10 de octubre de 2022, notificado por estado electrónico No. 170 de 11 de octubre de 2022, por medio del cual se liquidaron y aprobaron costas, por las razones expuestas en la parte considerativa de este proveído.

**NOTIFIQUESE**



**FULVIA ESTHER GOMEZ LOPEZ**

**JUEZ ONCE DE FAMILIA EN ORALIDAD**

EYCA

Notificado estado electrónico #199 de 29/noviembre/2022